

ABSTRAK

Rita Aritonang. Nim. 1153171019. Analisis Potensi Masyarakat Yang Dapat Dikembangkan Dalam Rangka Pengembangan Objek Taman Wisata Iman Sitinjo Di Kabupaten Dairi. Skripsi. Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas Negeri Medan. 2019.

Masalah dalam penelitian ini adalah kurangnya potensi yang dimiliki oleh masyarakat untuk mengembangkan Objek Taman Wisata Iman Sitinjo di Kabupaten Dairi. Kurangnya pengembangan potensi dalam bidang pengetahuan, sikap, keterampilan, dan soial didalam mengembangkan objek Taman Wisata Iman Sitinjo di Kabupaten Dairi. Masyarakat masih kurang menyadari peranannya sebagai pemangku kepentingan yang berperan dalam pengembangan Taman Wisata Iman Sitinjo Di Kabupaten Dairi. Tujuan penelitian ini adalah untuk menganalisis potensi masyarakat yang dapat dikembangkan dalam rangka pengembangan Objek Taman Wisata Iman Sitinjo Di Kabupaten Dairi.

Adapun teori yang mendukung dalam penelitian ini adalah menurut Sri Habsari (2005: 02)) “Potensi adalah kemampuan dan kekuatan yang dimiliki oleh seseorang baik fisik maupun mental dan mempunyai kemungkinan untuk dikembangkan bila dilatih dan ditunjang dengan sarana yang baik”. Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif kuantitatif. Populasi dalam penelitian ini adalah 12.234 orang. Sampel yang diambil dalam penelitian ini adalah sebanyak 44 orang, masyarakat yang tinggal di Desa Sitinjo kabupaten Dairi. Alat pengumpulan data yang digunakan adalah angket (kuiesioner) dan teknik analisis data menggunakan rumus $P = \frac{F}{N} \times 100\%$.

Hasil penelitian dan sekaligus kesimpulan dari penelitian ini menunjukkan bahwa potensi masyarakat yang ada disekitar objek Taman Wisata Iman Sitinjo Kabupaten Dairi masih tergolong kurang baik. Dilihat dari setiap aspek antara lain aspek pengetahuan sebanyak 47% dikategorikan kurang baik, aspek sikap sebanyak 37% dikategorikan kurang baik, aspek keterampilan sebanyak 36% dikategorikan kurang baik, dan aspek sosial sebanyak 38% dikategorikan kurang baik.

Kata Kunci: Potensi Masyarakat Yang Dapat Dikembangkan Dalam Rangka Pengembangan Objek Taman Wisata Imman Sitinjo